



*Annonces de la semaine du 4 avril  
au 10 avril 2022*

**Les intentions de messe :**

**Pour Samedi à : Fourg** .Marguerite et Lucien BULLE et les familles. Familles DELIOT-CHOPARD. Familles BLONDEY-ROUILLER.

**Pour dimanche à : Quingey** Lumière pour Julienne PLUMET Edmond et Cécile DUGOURD et défunts de l famille. Jeanne LAPORTE, abbé Jean LAPORTE et les familles GRANGEOT- LAPORTE. Familles DROZ-VINCENT et MOUGIN ; Roger et Régis BARDEY et leur famille. Familles Philippe GUINET et MOUREAUX. René et Marcelle PRILLARD et la famille MANZONI. Pierre MONTIGNY et sa fille Marie Claire.

**Les célébrations de la semaine :**

**Tous les jours : 11 h 30** Messe au couvent de Bethanie

**Mardi 05 : 17 h** Messe à la cure de Quingey

**Vendredi 08 : 17 h** Messe et adoration à la cure de Quingey

**Dimanche des RAMEAUX et de la PASSION du CHRIST.**

**Samedi 9 avril**

Messe anticipée à **18h** à **VILLARS st GEORGES**

**Dimanche 10 avril**

Messe à **9 h 30** à **ARC et SENANS**

Messe à **10 h** à **Eglise de MONT**

Messe à **11 h** à **QUINGEY**

**Notre prière accompagnée :**

Daniel BARDEY de Chay décédé cette semaine

**Les réunions de la semaine :**

**Mardi 05 : 18 h** à **Quingey**, Cénacle du Mouvement Sacerdotal Marial  
**18 h** Chapelet à **Chapelle d'Arc**

**Jeudi 07 : 14 h**, chapelet à **Abbans Dessus**

**Vendredi 08 : 8 h 45** Préparation messe des familles

**Samedi : 09 : 14 h 30** **Chapelle d'Arc**, temps de prière.

**A noter...**

**L'église d'Arc et Senans** sera fermée pour travaux, les mercredi 6 et jeudi 7 Avril. Réouverture le vendredi 8 pour nettoyage.

**L'Oeuvre d'Orient :** Je tiens à remercier tous les paroissiens de Calixte II de Quingey pour leur participation de 458€ à l'Oeuvre d'Orient. Des collaborateurs analysent actuellement les besoins à la frontière ukrainienne. Nous sommes appelés à prier pour ce peuple ukrainien qui souffre et de nouveau se bat pour la liberté. ( Monseigneur Pascal Gollnisch Directeur général des Oeuvres d'Orient.)

**Dimanche du CCFD Terre Solidaire :**

Cette année le CCFD nous invite à méditer sur le thème suivant :

« **NOUS HABITONS TOUS LA MÊME MAISON** ».

Aussi, Le CCFD s'inspire de l'encyclique du Pape François qui dit ce qui suit :

« J'adresse une invitation urgente à un nouveau dialogue sur la façon dont nous construisons l'avenir de la planète. Nous avons besoin d'une conversion qui nous unisse tous, parce que le défi environnemental que nous vivons, et ses racines humaines, nous concernent et nous touchent tous. » *Laudato si* §14.

**Pourquoi une consécration au cœur Immaculé de Marie ?** Retour sur la Consécration de l'Ukraine, de la Russie, et du monde au Cœur Immaculé de la Vierge Marie (qui a eue lieu 25 mars 2022) : voici quelques explications

« Consacrer » signifie « dédier à un but sacré ». Le terme revient très souvent dans le vocabulaire de l'Église catholique que ce soit pour les lieux (églises), les personnes (religieux ou laïcs consacrés) et les objets liturgiques, ou encore, cœur de la foi chrétienne, pour la consécration eucharistique. Par dévotion, on peut aussi se consacrer personnellement (on parle de consécration votive) au Christ par Marie. Cette démarche personnelle s'est étendue dès le Moyen Âge à des villes. Louis XIII a par la suite consacré la France à Marie en 1638, une démarche imitée depuis par des évêques ou des papes pour des pays et lieux définis, voire pour le monde entier.

« Le Cœur immaculé de Marie » est une dévotion catholique spécifique à un aspect de la sainteté de la Mère de Dieu, sa pureté totale – confirmée par le dogme récent de l'Immaculée conception en 1854 « *Nous nous consacrons au Cœur Immaculé de Marie pour nous mettre à l'entière disposition de Dieu. Que la Mère de Dieu prenne aujourd'hui notre chemin par la main: qu'elle nous guide sur les sentiers escarpés et difficiles de la fraternité et du dialogue, sur le chemin de la paix* »

(pape François - 25 mars 2022)

« *Si nous voulons que le monde change, nos cœurs doivent d'abord changer. Regardons le Cœur Immaculé de Marie : avec elle, Dieu a pu commencer une nouvelle histoire de salut et de paix. Dieu a changé l'histoire en frappant à la porte du cœur de Marie* »

(25 mars 2022)